

Starke Leistungen gezeigt

Bundesjugendspiele | Erhard-Junghans-Schüler warten mit guten Ergebnisse auf

Über 400 Schüler der Erhard-Junghans-Schule Schramberg nahmen an den von der Sportfachschaft hervorragend organisierten Bundesjugendspielen auf dem Raustein-Sportplatz teil.

Schramberg (ejs). Die jungen Sportler absolvierten dort einen Dreikampf mit dem Disziplinen Wurf oder Kugelstoß, Sprint und Weitsprung. Die Ausdauerdisziplin (800- oder 1000-Meter-Lauf) konnte an einem Extratermin noch freiwillig dazu gewählt werden und dadurch ergab sich die Möglichkeit, die schlechteste Disziplin zu ersetzen.

177 Urkunden vergeben

Es wurden sehr gute Ergebnisse erreicht und so konnten sich 35 Teilnehmer über eine Ehrenurkunde sowie 142 Schüler über eine Siegerurkunde freuen. Schulsiegerin bei den Mädchen wurde Michelle Grabar, die mit 5,60 Metern auch den weitesten Satz beim Weitsprung machte. Bei den Jungen erzielte Ri-



Die sechs erfolgreichsten Sportler bei den Bundesjugendspielen der Erhard-Junghans-Schule Schramberg mit dem scheidenden Schulleiter Udo Trost: Andreas Elble, Celine Hullmann, Michelle Grabar, Marius Helmke, Rico Reisert und Marah Klausmann (von links). Foto: Schule

co Reisert die höchste Punktzahl.

Eine Ehrenurkunde erhielten: Cansu Toker, Xenia Kelsch, Maximilian Gallo, Kevin Pena Schulze, Franziska Kunz, Kim Weniger, Hanna Benner, Celine Hullmann, Ce-

lina Keller, Franziska Kaupp, Rebekka Strauß, Lena Winterhalter, Leon Klausmann, Yanik Schön, Jule Broghammer, Szabolcs Ajandi, Rico Reisert, Andreas Elbel, Joshua Fischer, Laurin Kunz, Vanessa Sigloch, Marah Klausmann, Marko

Farkas, Marius Helmke, Anna-Lena Bendigkeit, Michelle Grabar, Emma Moosmann, Jennifer Moronta, Lena Sum, Mohammad Abedi, Koffi Kossi, Emanuel Samuel, Ayoub Majunu, Sabina Hajrula und Oliwia Szczesny.